

外食協ニュース

第159号

平成27年1月5日

社団法人 日本外食品卸協会

TEL 03-5296-7723

外食協 尾家亮会長 新年ご挨拶

皆様方におかれましては良き新年をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。

さて、日本経済は政府の積極的経済政策で一般的には景気が良くなったという印象を受け輸出関連企業中心に大幅な利益向上となり、国の税収も例年より1兆円も増額になると報道されています。それが結果的には株価の高騰になって来ておりますが、逆に急激な円安となり、原材料を輸入に依存している業界は大変な苦境の中にあります。その代表が食品業界であります。食品メーカーはこの状況に鑑み値上げを発表していますがそれを扱う流通会社、その次の外食ユーザーはそれらのコストアップに追従できず人手不足、人件費アップと併せて経営環境が一段と悪化している現況であります。

現在 食品界はどの業界も売上減少のため、他の分野に活路を求めて進出し、既存の業者との業際のない戦いで、結果的に利益の足をひっぱり正に仁義なき戦いの中にあります。また一般的には産直であったり、契約栽培であったり、商社・メーカー直結な流通パイプの短縮化が進んでおります。こんなことでは我々業界の健全な発展を期待できません。

一方市場は外国人観光客の大幅な増加により宿泊、ショッピング、食事と売上が増大していますし、また我国の外食業界はただ安売りではなく、健康志向、美容志向、プチ贅沢の環境にあることも事実であります。それらの変化にきちんと対応すべく、我々流通業が研修を重ねまた、ユーザーの発展に貢献するため商品開発、物流の合理化、的確な情報提供など機能を強化していかなければならないと考えます。それらの機能強化のため日本外食品卸協会が中心となって会員を指導し、また、お互い切磋琢磨し存在感のある組織に成長して参りたいと願っています。今年一年がわれわれの業界にとってすばらしい年になりますよう祈念して、年頭のご挨拶とさせていただきます。

平成26年度第3回理事会及び平成27年業務用食材卸業合同賀詞交歓会の開催

(社)外食協は、年初めに標記会合を開催することで、会員及び関係者に年内に通知しました。

理事会 合同賀詞交歓会の日に合わせ、以下により開催する。

1. 日時：平成27年1月21日(水) 14時～16時、
2. 場所：帝国ホテル「舞の間」、
3. 議題：
①平成27年度暫定予算(案)について、②平成26年度外食産業フェアの収支報告について等

合同賀詞交歓会 (社)外食協、全給協及び首都圏業務用食品卸協の3団体が共催で、以下により開催することで、平成26年11月12日に別途文書を発出した。1. 日時：27年1月21日(水) 16時30分～18時30分、2. 会場：帝国ホテル。3. 参加予定者：400人。今回は外食協が幹事担当

平成27年度通常総会、第1回理事会等の開催予定

外食協は、当面の行事予定を決定した。その他は、決定次第「外食協ニュース」でお知らせする。

- ① 平成27年度第1回理事会は、平成27年5月11日(月) 14:00～16:00、場所：KKRホテル東京。
- ② 平成27年度通常総会は、平成27年5月19日(火) 13:00～15:00、KKRホテル東京。同日にセミナー及び情報交流会も実施する。

[支部だより]

近畿支部賀詞交歓会の開催

近畿支部は、新年賀詞交歓会を以下により開催する。

開催日時：27年1月13日(火) 15:00～17:00 会場：ホテルニューオータニ大阪

近畿支部総会の開催予定

近畿支部は、平成27年度支部総会を平成27年4月16日(木)に開催することで決定した。